

# „Infoblädle“



## April 2025

Liebe Löpsinger Bürgerinnen und Bürger,

an dieser Stelle wie üblich einige aktuelle Informationen:

### -Maifest

Die Freude ist groß, dass wir auch dieses Jahr wieder wie in den vergangenen Jahren in produktiver und großartiger Zusammenarbeit der örtlichen Vereine das Maifest mit Gottesdienst und Maitanz ausrichten können.

Hierzu heute schon herzliche Einladung. Bringt Hunger und Durst, schönes Wetter, gute Laune und am besten noch ein paar Freunde mit.

### -Nahwärmenetz-Strom-Glasfaser Projektentwicklung

Die Umsetzungsphase rückt näher und die wichtigen Entscheidungen sind nun getroffen, es wird von Woche zu Woche konkreter. Die Ausschreibungsergebnisse und Bietergespräche haben einen Tiefbauer, Kesselhersteller mit Einbringung, Heizhaustechnik und Heizungsbauer ergeben, die offizielle Auftragsvergabe kann jedoch erst nach dem Zuwendungsbescheid erfolgen, welcher in Schriftform noch aussteht.

Mittlerweile befindet sich das Nahwärmeteam mitten in den Planungen des Heizhauses am Standort „stillgelegte Tennisplätze“.

**Der Baustart des Rohrnetzes steht nach wie vor wie angekündigt und geplant für das III. Quartal 2025 an.** Momentan werden dazu Planungen und Gestattungen bearbeitet und die bürokratischen Vorgaben erfüllt.

Klar ist seit kurzem auch, dass unser Stromversorger EnBW im Zuge der Nahwärmebaumaßnahme in großen Teilen des Ortes einen Stromnetzausbau durchführt und hierbei auch die Dachständer abgebaut werden. Vor allem betrifft dies den Bereich Weiler und den kompletten Bereich Anger, Höllgasse, Eichenweg, Dollenweg.

Noch nicht ganz durch ist das Thema Ausbau des Glasfasernetzes. Angestrebt wird ein Ausbau flächendeckend in der ganzen Gemeinde, unabhängig ob Nahwärmeanschluss oder nicht. Hierzu wird gerade ein „Masterplan“ erarbeitet mit dem dann die Suche für einen Umsetzungspartner und die dazugehörige Finanzierung erfolgt. Wir hoffen dass es auch hier in Kürze genauere und natürlich positive Informationen gibt.

Vor dem Baustart der großen Gesamtmaßnahme wird es sicher noch eine Informationsveranstaltung geben, evtl. im Zuge der nächsten Ortsteilversammlung im Juni, bei der offene Fragen geklärt werden können.

Sie können sich aber gerne für spezielle Fragen jederzeit melden.

-Bitte wenden-

## -Spenden

Ein herzliches Dankeschön darf sowohl wieder an das Organisationsteam des Spenden-Schafkopfturniers im Feuerwehrhaus : Gerhard Wunder und Steffen Schmidt gerichtet werden, als auch an die spendenfreudigen Gewinner.

mit freundlichen Grüßen,

Gudrun Gebert-Löfflad, Ortssprecherin, Tel. 2181074

---

## 60 Jahrfeier der Grundschule Löpsingen

Das Löpsinger Schulgebäude wird 60 Jahre alt. Dies ist Anlass für einen Tag der Offenen Tür am Freitagnachmittag, 30. Mai 2025 von 14.00 bis 16.00 Uhr, zu dem die Bevölkerung herzlich eingeladen ist. Es können alle Schulräume besichtigt werden, während der Elternbeirat in der Turnhalle bewirtet.

Für Jung und Alt wird ein vielfältiges Programm geboten:

- Filmvorführungen von 1965 (Schulhauseinweihung - gefilmt von Hans Herrle), 2015 (50 Jahrfeier - gefilmt von Arnold Krebes), 450 Jahre Schule Löpsingen (preisgekrönter Schulfilm der Grundschule - erstellt von Susanne Götz und Gudrun Meier 2018) im Computerraum
- Erzähltheater mit Kamishibai in der Ruheinsel
- Stationen zur Buchstabenwelt im Neubauzimmer der 1. Klasse
- Experimentieren in den Klassenzimmern der 2. und 3. Klasse
- Ausprobieren in der digitalen Schulwelt im Klassenzimmer der 4. Klasse
- Buttonmaschine in der OGS im UG
- Barfußpfad/Fühlkisten im alten Turnraum im UG
- Bauecke in der OGS im UG
- Ausstellung von Schülerarbeiten im Werkraum im UG

Für die Schulkinder gibt es ein besonderes Highlight: Es findet eine pädagogische Zirkusprojektwoche statt. Von Montag bis Mittwoch üben die Kinder mit Zirkuspädagogen Kunststücke ein, welche im Anschluss an den Tag der Offenen Tür in einer Zirkusvorstellung im Zirkuszelt ihren Familien vorgeführt werden. Das Zirkuszelt wird bereits am Samstag, 24. Mai 2025 auf dem städtischen Gelände neben dem Feuerwehrhaus vor dem neuen Sportplatz aufgebaut und bleibt bis zum Freitagabend. Desweiteren werden auf dem Gelände Zirkuswägen für die Zirkuspädagogen stehen, welche am Samstag, 31. Mai 2025 wieder zur nächsten Schule abreisen. Wir bitten um Verständnis, sollte es zu Einschränkungen kommen.

Über Ihren/Euren Besuch in unserer Schule freuen wir uns sehr!

Rektorin Gudrun Meier mit Team der Grundschule Löpsingen